
第 1875 回例会 

8 月 23 日 №7 

 

 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理運営委員長 

今年度が始まって 2ヵ月が経ち、ようやく当 

委員会の流れもつかめてきました。では最初に、 

当委員会の方針と実施計画を報告致します。 

〈方針〉会員相互の親睦を深めながら、より充実 

したクラブ管理運営を目指す。 

〈実施計画〉  

①各委員会との連携を図り、活動計画の円滑な 

実施に努める。（千曲川 RC 合同例会、40周年 

記念式典など）          

      ②楽しい例会を心掛け、クラブ協議会やフォー 

ラムを充実させる。（既に本日を含め 3回のフ 

ォーラムが終了。40 周年関係は 5回あり。） 

      ③高出席率を維持するよう、例会が楽しいもの 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瀬戸 裕昭 

となるように工夫する。（新会員に対してはパ 

スト会長の協力でメイクに同行して頂き、出席 

率の維持に貢献して頂いている） 

④奉仕活動に率先して参加し、内外クラブとの親 

睦を深めるよう努める。（国外 3クラブ、龍仁・ 

台中文心・マカティーと、千曲川 RCとの交流） 

このように、既に行われている活動でも判るよ 

うに各々に協力して頂いておりますので、新会員 

も増えて活気が出てきています。この流れを絶や 

さないよう、これからも会員皆様の意見を取り入 

れながら、努力して行ければと思います。 

 さて、本日のフォーラムでは今年度の国際ロー 

タリー規定審議会にて決議されました「立法案」 

  

会 長 櫻内 康裕  幹 事 早川 正彦 

 



      

 

の１つ『最低月 2回以上の例会開催を前提に、クラ 

ブ細則により、任意に例会を開催できる』に対して、 

皆様のご意見などをお願いしたいと思います。 

 私は個人的には、今までの伝統やクラブのステイ 

タスを考えますと、通常通り「月 4回」と思います 

が、より多くの新入会員を迎えることを考慮するな 

らば、「月 2回」にしてハードルを下げることも検 

討事項かと悩みます。経費的にも、例会開催が減れ 

ば「経費＝年会費を安く」する事も頭をよぎります。 

 尚、今年度は既に年間プログラムも作成済みです 

ので、現状通り（月 4回）で行いますが、問題は次 

年度以降になるかと思います。 

    ＜会員よりの意見・提案など＞（概要にて掲載） 

    チャーターメンバーより：40年前は例会出席に関 

して非常に厳しかった。メイクは前後 1週間以内で 

なければ認められなかった。会員身分（職業分類） 

も以前は、「1業種１人」であり、現在とはだいぶ 

違っていました。昨今の規則は、云わば「人集め」 

    の為だけに特化してきており、例会出席による交流 

や親睦、ロータリーへの意識も低くなっていると思 

われる。よって、これまで通り月 4回が望ましい。 

チャーターメンバーより：例会は「親睦に始まり、 

親睦で終わる」が基本であり、以前は「年間出席率

100％」を達成したほど例会出席率も良く、我々も 

それに対応してきました。最近の増強は、「会員の

質か量か」を問われているかと思います。 

中堅会員より：個人的には、既に毎週の例会が習慣

になっているので月 4回で問題はない。週 1回会う

ことで繋がりもできます。月 2回で1回欠席すれば、

月に 1回しか会わないことになってしまう。 

    会長エレクトより：次年度の年間スケジュール作成

もあり、早めに結論を出せればと思います。個人的

には、新会員は月 2回だと入会しやすいと思います

が、継続して頂くためには月 4回位が良いかと・・。 

    ただ、例会以外の会合（情報集会、親睦会等）が入 

    ってくると、きつく感じることもあり、月 4回を基

本にして、行事が多い月は 3回でも良いと思います。 

   中堅会員より：他クラブとの関連や、月 2回の場合 

   の出席率などはどうなのでしょうか。例会数が減れ 

   ば、年会費を安くするクラブもあり、質を重視しつ 

つ、若い人が入りやすいクラブを考える。 

 

 

 

中堅会員より：他クラブが変えても、我が道を行 

くということで、今まで何の支障もないので、月 

4回で良いと思います。更に、例会での親睦をも 

っと図れる工夫をして、こうしたことをクラブの 

特色にし、会員を増強した方が良いかと思います。 

 
 

 
昨日は台風９号の影響 

で一時間の雨量が 70 ㎜ 
を超える雨が降り、境川 
も氾濫水位に達して、危 
険な状況でした。 
 さて、本日は今月 19 
日に会長幹事会が行われ 
ましたので、そのご報告 
をさせて頂きます。 
「会長幹事会の報告」 

①ガバナー公式訪問は津久井、津久井中央、相模 
 原大野 RC が既に終了し、相模原中 RC は 9 月 

27 日がガバナー補佐訪問、10 月 11 日がガバナ 
ー公式訪問です。 

②橋本七夕まつり、東林間サマーわぁニバルでの 
ポリオキャンペーンに参加の皆様に感謝。 

③津久井 RC50 周年記念例会が 9 月 16 日に開催。 
 会長と幹事の 2 名が出席予定。 
④今年度当初の会員増強は 31 名減でのスタート。 
⑤Ｒ財団 100 周年記念にあたり、例年の財団寄 
 付は 1 人 200 ドルとなっているが、寄付され 
 ない人を無くすため、少額でも何とか寄付をお 
 願いしてほしいとのこと。 
 また公共イメージ向上協力金として、人頭分担 
 金 1 人 250 円の依頼あり。 
⑥地区大会は 10 月 15 日（土）、16 日（日）開催。 
⑦今まで、ロータリーデーに絡めて“桜まつり” 
 に参加していたが、今年度はどうするのか？ 
 →理事会で検討予定。 
⑧第 5 グループの「新会員の集い」開催について。 
 第 1 回目が 9 月 28 日（水） 
 第 2 回目が来年 2 月 15 日を予定 
 入会 3 年未満の方が対象になり、どちらか 1 回 

の参加をお願いしたい。 
 



 

 
    ＜会員増強ショートスピーチ＞  金沢 邦光 
      当クラブの良さも話して下さ 

       いとのことなので、まず他クラブ 

と比較し、多くの奉仕活動をし 

ています。この 7 年間で 5 回 

の地区補助金を受領し、特に 

国際奉仕活動は、韓国・台湾 

フィリピンとの交流があります。 

 また会員数も 40 名を目指していますが、その位が 

       適正人数かと思います。出席率も高く、クラブの雰囲 

気も本当に良いと思っています。 （概要にて掲載） 
 
 
 

●櫻内会長、早川幹事 

①本日はクラブフォーラムです。皆様のご意見をいた 

だければ幸いです。 

      ②ご夫人誕生日祝の池之上会員おめでとうございます。 

●川合 貞義会員 

学校法人桜美林学園の名誉理事の称号を授与致

しました。これからも学校教育に関心を注いでいき

たいと思っています。 

      ●池之上 和哉会員 

      ①先週は私、今週は妻の誕生日をお祝いして頂き、 

ありがとうございます。 

      ②瀬戸委員長、本日のクラブフォーラムよろしくお願 

します。 

      ●田所 毅会員 

      ①誕生日お祝い、ありがとうございます。これからは健 

康に少しは注意して頑張ります。 

      ②クラブフォーラム、瀬戸委員長宜しくお願いします。 

●甲斐 美利会員 

皆さん、久し振りです。過日は誕生日を祝って頂き 

ありがとうございました。年男で 72 才になりました 

が、お蔭様で元気でやっています。 

●瀬戸 裕昭会員、黛 裕治会員 

①本日、クラブフォーラムを担当させて頂きます。宜し 

くお願い致します。 

②ご夫人誕生日祝の池之上会員、おめでとうござい 

 ます。奥様は大切に扱いましょう!?  

●㝡住 悦子会員 

①池之上さん、奥様お誕生日おめでとうございます。 

②瀬戸委員長、クラブフォーラム宜しくお願いします。 

         

 

●小野 孝会員 

①千曲川 RC へ移動例会の際はお世話になりました。 

②ご夫人誕生日祝の池之上さん、おめでとうございます。 

●阿部 毅会員 

①瀬戸クラブ管理運営委員長、本日のフォーラム、 

宜しくお願いします。 

②池之上会員、奥様の誕生日をお祝い申し上げます。 

●金沢 邦光会員 

会員増強スピーチをさせて頂きます。皆さん、静か 

に聴くように・・・！ 

●江成 利夫会員   

①ご夫人誕生日祝の池之上会員おめでとうございます。 

②本日のクラブフォーラム担当の瀬戸委員長、宜しく 

お願いします。 

●大塚 正浩会員 

  池之上会員、ご夫人誕生日祝おめでとうございます。 

●菊地 啓之会員 

①クラブフォーラム、瀬戸クラブ管理運営委員長、宜し 

くお願いします。 

②ご夫人誕生日祝の池之上会員おめでとうございます。 

●小崎 直利会員 

①池之上会員、ご夫人誕生日祝おめでとうございます。 

②瀬戸クラブ管理運営委員長、クラブフォーラム、よろ 

しくお願い致します。 

●諸隈 武会員 

 池之上会員、ご夫人誕生日おめでとうございます。 

●横溝 志華会員 

①池之上会員、奥様の誕生日祝おめでとうございます。 

②瀬戸クラブ管理運営委員長、クラブフォーラム宜し 

くお願い致します。 

●藤本 恵介会員 
池之上さん、ご夫人お誕生日おめでとうございます。 

●阪西 貴子会員 

①ご夫人誕生日祝の池之上さんおめでとうございます。 

②瀬戸クラブ管理運営委員長、クラブフォーラム宜しく 

 お願い致します。 

●伊倉 正光会員 

①池之上さん、ご夫人誕生日おめでとうございます。 

②瀬戸委員長、クラブフォーラムご苦労様です。 

●田後 隆二会員 

①池之上さん、ご夫人誕生日おめでとうございます。 

②瀬戸委員長、フォーラムよろしくお願いします。 

 10 分早退します！ 久々です。 



 
 
 
    報告事項 

１．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①地区指導者育成セミナーのご案内 

     地区大会第 1日目の会長幹事会終了後に、下記 

にて開催致します。 

     日時：10月 15 日（土）14:30～17:00 

 場所：大磯プリンスホテル 

     対象者：会長、幹事、会長エレクト、クラブ研 

修リーダー（会長・幹事は終了後、歓迎晩餐会 

に出席を依頼） 

 

２．津久井ロータリークラブより、創立５０周年 

記念例会登録のご依頼 

     各クラブ会長・幹事には、ぜひご登録とご参加 

をお願い致します。 

     日時：9月 16日（金） 

14:30～記念例会 16:45～祝賀会 

     場所：津久井文化福祉会館 

（祝賀会は、四季和膳「いずみ」）にて 

     登録料：１人１万円 登録締切：8月 26日 

 

３．ロータリー日本財団より、確定申告用寄付金 

領収証についてのお願い 

今年 1月～6月末までに受領した個人寄付の領 

収証をお送りします。確定申告の際に必要です。 

尚、領収証は原則として再発行できませんので、 

確定申告時まで大切に保管下さい。 

    （各寄付金対象者には事務局よりお渡し） 

 

 

 

 

 

 

 

        

 ●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・池之上 和哉ご夫人  

８月５日 

     

例会プログラム 

８月３０日卓話 小崎 直利会員 

９月 ６日イニシェイションスピーチ 

      山崎順子会員、高本昌敏会員 

     定例理事役員会 

１３日クラブフォーラム「奉仕プロジェクト 

   について」 担当：黛委員長 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  伊倉 正光ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 池之上 和哉会員 

 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉 

 委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁 

    小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

    中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ２９名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(8/3) 

４名 ８７．８８％ ８６．６７％ 


